

Radsportfreunde Spiez

Wenn du gerne mit dem Rennrad unterwegs bist und Lust hast in Gesellschaft Touren ab Spiez zu unternehmen, würde es uns freuen, wenn du dich unserer Gruppe, den Radsportfreunden Spiez (RSF), anschliessen würdest.



Der RSF Spiez wurde 1977 gegründet, um gemeinsam Rennradfahrten mit Kollegen zu unternehmen sowie die Geselligkeit und das gelegentliche Fachsimpeln unter Radsportinteressierten zu fördern.

Wenn du deine Trainingsrunden nicht immer alleine unternehmen möchtest, kannst du dich uns für eine Ausfahrt anschliessen. Unverbindlich, kostenlos und ohne Verpflichtung. Denn eine Fahrt mit Gleichgesinnten - und hie und da mit etwas Windschatten - macht mehr Spass!

Wir RSF'ler treffen uns von **April bis Oktober** regelmässig zu gemeinsamen Ausfahrten. Normalerweise unternehmen wir am Samstag eine Ausfahrt im Umfang von 80-120 km in moderater Geschwindigkeit, so dass alle einigermassen geübten Rennradfahrer mitfahren können. Jeweils am Mittwoch treffen sich die Pensionäre für eine gemeinsame Runde.

Wenn möglich unternehmen wir einmal im Jahr eine mehrtägige, begleitete Radtour. Im Juli 2023 geht's wieder über bekannte französische Alpenpässe. Von Spiez fahren wir über Martigny, Chamonix und Albertville auf

die berühmte Alpe d'Huez. Von dort über Aix-les-Bains nach Le Pont im Jura und zurück nach Spiez. Interessierte müssen sich jedoch kurzfristig melden.

Hast auch du Lust eine Ausfahrt in der Gruppe zu unternehmen? Dann fahr mit uns mit!

Wir würden uns freuen, dich bei einer unserer Aktivitäten kennenzulernen.

Weitere Information erhältst du auf unserer Webseite www.radsportfreundespiez.com. Über das Kontaktformular kannst du dich mit uns in Verbindung setzen.



Radsportfreunde Spiez
www.radsportfreundespiez.com